
Orga-Treffen Protokoll
Anwesend:

Protokoll: Moderation: Ort:

Matthias Fynn / Matthias Böttgerstraße/Sporthalle

Teil I STANDARD ca. 1 Stunde

1) ORGANIGRAMM: Bestätigung oder Umbesetzung der Posten (evtl. Abst immung).

* Benedikt tritt als Vertretung/Verantwortlicher in der SG-Leitung zurück.
* Fynn wird als Vertretung/Verantwortlicher in der SG-Leitung gewählt.
* Rinus tritt als Vertretung/Verantwortlicher in der SG-Kasse zurück.
* Robert wird als Vertretung/Verantwortlicher in der SG-Kasse gewählt.
* Richard tritt als 1. Verantwortlicher beim Kinder-Fußball zurück.
* Ines wird als 1. Verantwortlicher beim Kinder-Fußball gewählt.
* Rinus tritt als Vertretung/Verantwortlicher beim Kinder-Fußball zurück.
* Richard wird als Vertretung/Verantwortlicher beim Kinder-Fußball gewählt.
* Andrew wird als Vertretung/FalcoRosso beim Großfeld-Team gewählt.
* Leon tritt als Vertretung/Verantwortlicher bei Wettkampf & Training zurück.
* Robert tritt als Vertretung/Verantwortlicher bei Wettkampf & Training zurück.
* Richard tritt als Vertretung/Verantwortlicher bei Material-Verwaltung zurück.

2) ADRESSEN-LISTE: Überprüfung auf Aktualität; Zugänge/Abgänge im Orga -Team.

* Sofia scheidet aus dem Orga-Team aus.
* Richard scheidet aus dem Orga-Team aus.
* Rinus scheidet aus dem Orga-Team aus.
* Andrew kommt neu ins Orga-Team dazu.
* Fynn kommt neu ins Orga-Team dazu.

3) TERMINE: Sammeln aktueller Termine.

Datum: Anlass/Veranstaltung:
13.09.20 RSB – Sommer-Fest

28.09.20 Treffen der Sportlichen Leitung

09.10. - 12.10. RSB – Pfingst-Fahrt

16.10. - 18.10. Seminar: Männersport und Spielerfrauen

07.11.20 RSB – Mitglieder-Versammlung

Roter Stern Berlin

                        SG Fußball
12.09.20  20/03

Andrew, Benedikt, Daniel, Fynn, Gabor, Jonas, Kalli, 
Matt, Matthias, Richard, Robert, Schulzing, Tönjes, Valentin.



4) NÄCHSTES-QUARTALS-TREFFEN: Festlegen !

Datum: Uhrzeit: Ort:
05.12.20 18:00 Uhr Halle o. Video-Konferenz

5) BEREICHE: Kurzer Überblick über den Verlauf im letzten Quarta l.

SG-Leitung

*

Jonas

Kontakt / Vorstandschaft & Sportliche Leitung

*

Stefan

Die SG-Leitung aus Jonas und Benedikt ist mit dem letzten Quartal weitestgehend 
zufrieden. Vor allem sind wir sehr froh darüber, dass es unseres Wissens nach zu keinem 
Corona-Fall innerhalb der SG gekommen ist.
Die Kommunikation innerhalb der SG und zu den anderen SG war teilweise turbulent. 
Extern war mit Basketball und Boxen über die Teilung des Platzes zu diskutieren. Es freut 
uns sehr, dass wir als SG damals entschieden haben, den Platz mit den beiden anderen 
SGs zu teilen.
Intern ginge es darum, ein Hygienekonzept zu erstellen, unter dessen Einhaltung das 
Fußballspielen mit Kontakt möglich war. Vielen Dank an dieser Stelle noch einmal an alle 
Beteiligten. Wir sind sehr froh darüber, dass nun alle Teams, die Kontakttraining 
veranstalten, ein Hygienekonzept beim Vorstand eingereicht haben.  
Außerdem ging es noch um die Kooperation mit dem SC Falco (nun Falco Rosso). Nach 
anfänglicher Begeisterung und zwischenzeitlich deutlich geführten Diskussionen begrüßen 
wir es, dass Falco Rosso nun Teil des RSB ist.

1. Die SG Kickboxen hat sich zurückgezogen.
2. Das Sommerfest des ganzen Vereins wird am 13.09. in der Böttgerstr. 8
stattfinden. Von 14 bis 19 Uhr ca. Draußen. Mit Abstandsregelung. Eine
Rapperin wird auftreten. Ich habe angeboten, dass wir bei der Verpflegung
mithelfen können. Es wird vorher ein sicheres Hygienekonzept
ausgearbeitet, sodass alles coronakonform stattfindet. Eingeladen sind
RS-Mitglieder und Freunde.
3. Ich habe das Hygienekonzept der Großfeldgruppe zur Info an die anderen
SGs weiterleiten lassen.
4. Die MV des RS findet am 7.11. statt. Man kann sich an der Vorbereitung
beteiligen. Dafür Kontakt mit dem Vorstand aufnehmen. :)
5. Die Pfingstfahrt wurde auf 9.-12. Oktober verschoben. Ort:
Flecken-Zechlin, Gelände des DGB. An der Vorbereitung kann man sich
beteiligen. Dafür Kontakt mit dem Vorstand aufnehmen. :) insbesondere wenn
jemand einen Programmpunkt gestalten möchte. Ich werde dafür auch nochmal
auf dem SG-Treffen werben.
6. Das nächste SL-Treffen findet am 28.09. um 18 Uhr via Skype statt.
Wegen einer Hochzeit kann ich nicht teilnehmen. Wer könnte mich vertreten?
Benedict vielleicht? Themen für die nächste SL bitte ab sofort und bis
spätestens 18.09. an Matthias, der das dann weiterleitet.



Sg-Kasse

*

Kalli

Frauen*Team

*

Fanni

Freies-Spiel

*

Matthias

Großfeld-Team

*

Jonas

- die Barkasse der SG Fußball wurde mit 300 Euro (= 100 Mitglieder zum 31.12.2019 in der 
SG Fußball, je 3 Euro) neubefüllt, davon gingen allerdings direkt 225 Euro als 
Mitgliedsbeitrag für die Freizeitliga wieder weg. Mit dem Restbestand aus 2019 sind damit 
aktuell 493,90 Euro (Stad 17.9.2020) in der Kasse.

- die 3 Anträge (mit Kids Kiez Cup) von uns an den Landessportbund wurden bewilligt. Wir 
können damit erneut rückwirkend Übungsleiterpauschalen ab dem 1.1. (mit Corona Pause 
15.3. bis 15.5.) bekommen.Für die Abrechnung muss ein ÜL-Vertrag unterzeichnet werden 
und jeweils eine Terminliste geführt und bei Christian monatlich abgegeben werden - die 
ÜL-Personen werden/wurden dbzgl. direkt angesprochen.

- Mit den Anträgen sind Sachmittel beantragt worden: u.a. 22 Fair Trade Bälle (2 indoor), 
Taktiktafel, Leibchen, Fußball-Koffer mit Erste-Hilfe-Set, Fußballhandpumpen für insgesamt 
rund 1.050 Euro. Sobald hier die endgültige Bewilligung da ist, kümmere ich mich in 
Absprache mit Christian um die Bestellung.

Ich würde sagen, dass es immer noch gut läuft, wir haben einen festen Kern, mit 
unterschiedlichem Spielniveau, was sich gut ergänzt. Die Stimmen werden lauter mehr über 
Spielaufbau und Taktik zu sprechen, da einige sich in diesem Feld nicht so gut auskennen. 
Wir machen immer 2-3 Übungen und spielen dann ein Spiel. Mein Gefühl: wir werden 
spielerisch immer besser. Im Team ist die Stimmung gut und wir verstehen uns alle gut. Die 
Corona-Kontaktlos Phase war eine Herausforderung aber wir haben das beste draus 
gemacht. Nun freuen wir uns, wieder mit Kontakt zu spielen.

Fand in der Sommer-Saison (April-September) nicht statt.
Grund dafür war, die Infektions-Gefahr beim Spielen mit Körper-Kontakt.
Das Freie Spiel soll auch in der Winter-Saison (Oktober-März) vorerst nicht starten.
Bei einer Spielleiter-Besprechung wurde das Spielen in der Halle kritisch gesehen.
Die Spielleiter bleiben aber im Gespräch, sollte sich die Situation ändern.

Seit dem „Re-Start“ läuft es sehr gut, beim Großfeld-Team.
Es gibt einen festen Kern, von Spielern, die regelmäßig zu den Trainings kommen.
Die Stimmung im Team ist gut, und auch nach den Trainings ist es oft „gesellig“.
Der Informationsfluss innerhalb des Teams wird momentan hinterfragt.
Möglicherweise werden zukünftig neue Plattformen/Messenger genutzt werden.



Kinder-Fußball

*

Richard

Wettkampf & Training

*

Tönjes

Material-Verwaltung

* Über diesen Posten sind im letzten Quartal keine Aktionen gelaufen.
Matthias

Schriftführung & Werbung

*

Matthias

Welcome-Team

*

Bene

PAUSE

Fand in der Sommer-Saison (April-September) nicht statt.
Grund dafür war, die Infektions-Gefahr beim Spielen mit Körper-Kontakt.
Es gab ein Treffen der Spielleiter:innen am Plötzensee (7-8 Leute).
Dort wurde erörtert, wie und ob es in der momentanen Situation weiter gehen kann.
Es wurde beschlossen, dass der Kinder-Fußball bis zum Ende der Herbstferien ruht.
Im Oktober soll es dann erneut ein Treffen geben, bei dem Situation bewertet wird.
Das Spielleiter:innen-Team besteht mittlerweile aus pädagogisch sehr fitten Menschen.

Das Angebot des Freitagstrainings findet aufgrund der Corona Pandemie noch kontaktlos 
mit einer Begrenzung von 15 Teilnehmern statt. Beim Training werden von Samir bzw. 
seiner Vertretung Übungen angeleitet und durchgeführt. Das hat den positiven Effekt, dass 
so an verschiedenen Techniken gearbeitet werden kann. Durch die läuferische Intensität der 
Übungen wird außerdem die Fitness der Spieler verbessert. Das Feedback der 
Trainingseinheiten ist überwiegend positiv und eine Umfrage in der WhatsApp Gruppe hat 
ergeben, dass eine Mehrzahl sich weiter kontaktloses Training wünscht. Daher wird der 
Modus vorerst nicht verändert. Gegebenenfalls wird noch eine weitere Umfrage 
durchgeführt, um ein aktuelles Meinungsbild zu erhalten.
Das Training wird kontinuierlich mit einer durchschnittlichen Teilnehmerzahl von 10 
Personen durchgeführt, lediglich einmal musste es aufgrund zu geringer Beteiligung 
abgesagt werden.
Derzeit wird nicht an Spieltagen der Bunten Liga oder anderen Turnieren teilgenommen.

Dokumente für die Datenablage können an die Schriftführung gesendet werden.
Ebenso Termine, oder Änderungen in den Texten auf der Homepage, oder im Kalender.
Bitte immer in persönlichen Nachrichten.
Infos aus Chat-Verläufen werden nicht heraus gelesen.

Der Ausflug in die „Gärten der Welt“ fand wg. zu geringem Interesses leider nicht statt.
Das „Welcome-Team“ ist ein wenig „desillusioniert“ und überlegt, wie es weiter geht.
Ein Workshop zu „Interkultureller Kommunikation“ ist weiterhin in Planung.



Teil II AKTUELL ca. 2 Stunden

6) TO-DO/ALT: Überprüfung der Aufgaben vom letzten Treffen.

Thema: IMMER Aktualisierungen !
Aufgabe:   verantwortlich: Matthias 

x erledigt o bleibt bestehen o

Thema: IMMER Top´s für die Sportlichen Leitung !
Aufgabe:   verantwortlich: Matthias 
Anliegen für das Treffen der Sportlichen Leitung zusammentragen und weiterleiten !
x erledigt o bleibt bestehen o

Thema:   Besuch der Gärten der Welt
Aufgabe:   verantwortlich: Stefan
Informationen zusammen stellen, und Einladungen an die Fußballer:innen versenden.
x erledigt o bleibt bestehen o
> Einladung an alle Fußballer:innen wurde fristgerecht versendet.

Thema:   Entschädigung der bestohlenen Spieler
Aufgabe:   verantwortlich: Matthias
Gestohlene Beträge bei Betroffenen nachfragen.
x erledigt o bleibt bestehen o
> Wird als nicht mehr „durchführbar“ erachtet, da das Angebot noch länger ruhen wird.

Thema:   Fortentwicklung der SG und ihrer Orgastrukturen
Aufgabe:   verantwortlich: Bene
Vorschlag nochmal überarbeiten, unter Berücksichtigung der neuen Infos (Stimmrecht).
x erledigt o bleibt bestehen o
> Mit neuem Modus, und dem Stimmrecht für alle Fussballer:innen „obsolet“.

Thema:   Konflikte beim Erwachsenen-Training
Aufgabe:   verantwortlich: Tönjes
Über internes Gremium für das Kleinfeld-Team nachdenken.
x erledigt o bleibt bestehen o
> Es gibt mittlerweile die Möglichkeit, Konflikte, innerhalb des Angebots, zu besprechen.

Thema:   Mitgliedschaft bei Fußballer:innen forcieren
Aufgabe:   verantwortlich: Bene
Übersicht der aktuellen Mitglieder organisieren und an das Orga-Team weiter leiten.
o erledigt x bleibt bestehen o

Thema:   Präambel der SG Fußball
Aufgabe:   verantwortlich: Richard / Tönjes
Ergebnisse des Vorstands-Tages / SL-Treffen abwarten, evtl. nochmals einbringen.
o erledigt x bleibt bestehen o

Organigramm / Adress-Liste / e-mail-Verteiler 
Homepage / Kalender / Newsletter / Datenablage

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)



Thema:   Sommer-Saison-Abschluß-Grillen des Freien Spiels
Anliegen: verantwortlich: Matthias
Veranstaltung organisieren → Ort, Rahmenbedingungen, Einkauf etc.
x erledigt o bleibt bestehen o
> Wurde aufgrund der zeitlichen Nähe zum RSB-Sommerfest nicht weiter verfolgt.

Thema:   Spind für die Böttgerstraße
Aufgabe:   verantwortlich: Matthias
Treffen der Übungsleiter, der verschiedenen SG-s organisieren → bei „Normal-Betrieb“.
o erledigt x bleibt bestehen o

Thema:   Termin-Listen / Info an die Übungsleiter
Anliegen: verantwortlich: Tönjes
Liste besorgen, und sie Samir erklären, bzw. sie mit ihm zusammen ausfüllen/führen.
x erledigt o bleibt bestehen o
> Tönjes hat dies, zusammen mit Samir umgesetzt.

Thema:   Trikot-Satz für die SG Fußball
Aufgabe:   verantwortlich: Bene
Nach „Testphase“ des weißen Trikot-Satzes, einen weiteren roten Trikot-Satz bestellen.
o erledigt o bleibt bestehen x

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)

Diskussions-Bedarf → TOP → 9)



7) TOPs-SAMMELN: Aktuelle Anliegen, zusammentragen die besprochen we rden sollen.

→ eintragen unter → 9)

8) THEMENSPEICHER: Auswählen von Themen, die besprochen werden sollen.

Thema:   Altersgruppe 14 bis 15 Jahre
Anliegen: verantwortlich: Matthias

x bleibt im Themenspeicher o wird besprochen → TOP → 9)

Thema:   Aufkleber
Anliegen: verantwortlich: Matthias

x bleibt im Themenspeicher o wird besprochen → TOP → 9)

Thema:   Einheitliche e-mail-adressen in der SG Fußball
Anliegen: verantwortlich: Matthias

Alle Adressen der SG Fußball könnten auf xxx-fussball@roter-stern.berlin enden.

x bleibt im Themenspeicher o wird besprochen → TOP → 9)

Thema:   Flagge
Anliegen: verantwortlich: Matthias

x bleibt im Themenspeicher o wird besprochen → TOP → 9)

Thema:   Logo
Anliegen: verantwortlich: Matthias

x bleibt im Themenspeicher o wird besprochen → TOP → 9)

Thema:   Running Dinner
Anliegen: verantwortlich: Matthias

x bleibt im Themenspeicher o wird besprochen → TOP → 9)

Thema:   SG-Leitung / Doppelspitze / Frau/Mann
Anliegen: verantwortlich: Bene

Doppelspitze von Frau/Mann in der SG-Leitung gewünscht.

x bleibt im Themenspeicher o wird besprochen → TOP → 9)

PAUSE

Dieses Angebot wird ab Oktober 2019 von der SG Fußball nicht mehr abgedeckt.
Wie kann die Lücke geschlossen werden ?

Nach wie vor möchte die SG Fußball gerne eigene Aufkleber erstellen lassen.
Neue Entwürfe ? Nochmals die Kriterien mit dem Vorstand abklären ?

Es besteht der Wunsch eine eigene Flagge der SG Fußball zu haben.
Diese könnte bei der BL, Turnieren, Demos oder im Stadion benutzt werden.

Es besteht die Idee, eine Änderung des Vereins-Logos auf den Weg zu bringen.
Zeitlich könnte dies z.B. bis zum 10-jährigen Vereins-Jubiläum 2022 umsetzbar sein.

Es gibt die Idee, ein Running Dinner für die SG Fußball und viele andere anzubieten.
Es gibt hierzu auch schon viele konkrete Ideen zur Umsetzung. > „Welcome Team“ ?



9) AKTUELLE-TOPs: Besprechen aller gesammelten Themen.

Thema:   Falco Rosso / Vorstellung
Anliegen: verantwortlich: Andrew

Hallo zusammen!
Ich bin Andrew und seit 6 Monaten der Vertreter von SC Falco. Die Gruppe begann
2017 mit einer kleinen Anzahl von Spielern Gelegenheitsspiele zu spielen und ist
mittlerweile auf rund vierzig reguläre Mitglieder angewachsen. Bei jedem Treffen
wurde stets Wert auf Fairplay, Inklusivität und vor allem Spaß gelegt. Ich habe für
mehrere andere Vereine gespielt, bevor ich zu SC Falco kam, und ich kann ehrlich
sagen, dass wir in der Gruppe ein ganz besonderes Gefühl haben, das schwer zu
finden ist.
Mit der Anzahl der Spieler in Falco hat sich auch der Standard des Spiels und damit
der Ehrgeiz der regulären Spieler bis zu dem Punkt erhöht, an dem wir uns
entschlossen haben, bei unserem letzten jährlichen Treffen im 2019 Ligafußball zu
spielen. Leider hatten wir das Probleme mit unseren Aufzeichnungen, und obwohl wir
einige dieser Probleme gelöst haben, befinden wir uns jetzt in einem Prozess, der
einige Zeit, vielleicht ein halbes Jahr oder länger, in Anspruch nehmen wird, um alles
zu organisieren.
Im März hatte ich die Idee, eine Reihe bereits etablierter Fußballvereine zu
kontaktieren, um zu prüfen, ob wir eine Partnerschaft eingehen können, um uns
rechtzeitig für die Saison 20/21 anzumelden (Anmeldeschluss war Juni). Die meisten
von uns sind nicht mehr so jung, deshalb haben wir vielleicht keine Zeit mehr, um
Fußball zu spielen! Nachdem ich mit ein paar Leuten gesprochen hatte, hatte ich das
Gefühl, dass Roter Stern die beste Gruppe war, mit der ich ins Detail gehen konnte.
Ich fand den Kontakt zu Thomas Hunnekuhl sehr nett, dann auch zu Nils und in
jüngerer Zeit zu Jonas, Hosea, ehrlich gesagt zu allen Mitgliedern des Clubs. Als
Verein hatten wir auch das Gefühl, dass die Idee von Inklusivität und Fairplay bei Roter
Stern stark war. Das findet man bei Sportgruppen nicht immer!
Natürlich ist es normal, dass Gruppen von Menschen unterschiedliche Meinungen
haben. Vielleicht ist dies einer der Gründe, warum wir gerne Sport treiben. Wenn es
heute möglich ist, über einige Trainingsmöglichkeiten zu sprechen, wäre das gut.
Gerne beantworten wir auch alle Fragen von Roter Stern über uns, nicht nur vom
Großfeld-Team. Wir verstehen, dass wir jetzt Teil einer größeren Struktur sind und
zusammenarbeiten möchten, damit alle glücklich sind.
Es wäre großartig, wenn wir während der Diskussionen ein wenig Englisch sprechen
könnten. Ich habe diesen kleinen Vortrag auf Google Translate gehalten, daher macht
er wahrscheinlich keinen Sinn…Wir haben eine Mischung aus Deutsch in unserem
Team. Wenn wir also nichts verstehen, können wir vielleicht übersetzen
Wir haben gestern Abend unser erstes Ligaspiel gespielt und gegen ein gutes
Standardteam mit 1: 2 verloren. Wir waren kurz davor, mindestens einen Punkt zu
erreichen, und mit ein wenig Training denke ich, dass wir in der Bezirksliga
wettbewerbsfähig sein werden. Hoffentlich wird dies Roter Stern sehr gut
repräsentieren und beide großen Feldteams können davon profitieren, dass in Zukunft
mehr Spieler zur Auswahl stehen. Natürlich war Roter Stern letzte Abend ein großer
Teil unserer Geschichte, was allen Falco-Spielern viel bedeutete. Nochmals vielen
Dank, dass Sie uns erlaubt haben, beizutreten, und wir hoffen, für das nächste Jahr
eine aktive und positive Beziehung zu haben.



Thema:   Falco Rosso / Einbindung in die SG Fußball
Anliegen: verantwortlich: Andrew

Thema:   Falco Rosso / Weitere Fragen
Anliegen: verantwortlich: Andrew

Thema:   Mitglieder-Versammlung
Anliegen: verantwortlich: Bene

Falco Rosso möchte Bestandteil der SG Fußball sein.
Die Spieler wurden oder werden Mitglieder des Vereins RSB.
Falco Rosso möchte keine eigenständige Unter-Gruppe in der SG sein.
Das Team möchte beim Großfeld-Team angegliedert sein.
Die Kooperation ist zunächst auf ein Jahr begrenzt.
Andrew übernimmt dort einen der Vertreter:innen-Posten.
Falco Rosso hat bereits eine eigene Kasse, die bestehen bleibt.
An Ausgaben, die durch die Kooperation entstehen, beteiligt sich die SG.
→ Durch Abstimmung beschlossen.

Trainingszeiten:
Falco Rosso trainiert in der Regel am Freitag o. sonntags am Poststadion.
Wenn am WE Spiele sind, würde das Team gerne dienstags trainieren.
Beim GT muss diese Anfrage zuerst mit dem Team besprochen werden.
Falco R. und das Großfeld-Team werden die Frage untereinander klären.
Logo beim Web-Autritt bei www.fussball.de:
Die Spiele vom GT und von FR werden auf dieser Website veröffentlicht.
Die Ankündigungen dort werden mit einem Logo hinterlegt.
Dort ist das RSB-Logo zusammen mit dem FR-Logo zu sehen.
Das GT wünscht, dass bei ihren Spielen nur das RSB-Logo zu sehen ist.
Bei den Spielen von FR sollen weiterhin beide Logos sichtbar sein.
→ Durch Abstimmung beschlossen.
RSB-Logo-Bügelbild für die Hosen:
Falco Rosso hat einen neuen Trikot-Satz für die Liga-Spiele angeschafft.
Auf dem Trikot ist das Logo von Falco Rosso aufgedruckt.
Das Logo vom RSB soll zusätzlich auf die Hosen aufgedruckt werden.
Die Kasse der SG beteiligt sich mit 50% an der Bedruckung der Hosen.
→ Durch Abstimmung beschlossen.

Die Mitglieder-Vrsammlung findet am Samstag, dem 07.11.20 statt.
Alle Mitglieder sind dazu eingeladen, sich mit Anträgen und Vorschlägen aktiv zu beteilien.
Genauere Infos werden noch in einer Mitglieder-Info bekannt gegeben.



Thema:   Pfingst-Fahrt
Anliegen: verantwortlich: Bene

Thema:   Seminar / Männersport und Spielerfrauen
Anliegen: verantwortlich: Bene

Freitag, 9. Oktober
10:00 Uhr - Treffpunkt Anreise mit dem Zug (Gesundbrunnen)
17:00 Uhr - Treffpunkt Anreise mit dem Bus (Gesundbrunnen)
19:30 Uhr - spätmöglichste Ankunft für individuelle/selbstständige Anreise

Vielfältiges Programm über das ganze Wochenende → siehe Ankündigung/Vereinsportal.

Montag, 12. Oktober
ab 13.00 Uhr - gemeinsame Abreise

Das ist vor Ort: 
Badestrand und mehrere Badestellen an 2 Seen
1 Tischtennisplatte, Schläger
1 Billardraum/-tisch und Kös
1 Kickertisch
Beachvolleyballfeld (keine Bälle!)
5-6 hauseigenen Fahrräder
Kanus: 8 Zweier. 4 Einer. 1 Dreier
Fußballfeld, 2 Tore, 3 Bälle
div. Seminar- und Gruppenräume

Anmeldung:
Abmeldeschluss: 06.10.2020
Maximale Anzahl Personen: 100
Meine Kosten: Teilnahmegebühr Mitglied 30 Euro
Teilnahmegebühr Begleitung 30 Euro
Kontakt: Siyabend Aslan
Anmeldung im Vereinsportal möglich !

Wochenendseminar 16.10.-18.10..20 
in der DGB Jugendbildungsstätte Flecken-Zechlin, Kirschallee 1, 16837 Rheinsberg

In der allgemeinen, öffentlichen Wahrnehmung spielen Männer Fußball, Boxen oder fahren 
schnelle Autos und Frauen sind jubelnd am Seitenrand. Im besten Falle dürfen Frauen für den 
Sport „Ihrer Männer“ werben. Das Prinzip der Reduktion auf Äußerlichkeiten und „Sex sells“ gilt 
nicht nur in der Werbung sondern scheint auch bei vielen Sportvereinen beliebt zu sein. 
Kommen euch da sofort Bilder im Kopf hoch? Eben. Das ist das Problem...
→ kompletter Ankündigungs-Text im Kalender des Vereins-Portals !

inkl. Übernachtung im Mehrbettzimmer einer Jugendherberge, Vollverpflegung (Frühstück, 
Mittag, Abendbrot)
Maximale Anzahl Personen: 15
Meine Kosten: Teilnahmegebühr Mitglied 10 Euro
Teilnahmegebühr Begleitung 10 Euro
Kontakt: Christian Torenz
Anmeldung im Vereinsportal möglich !



Thema:   Sommer-Fest
Anliegen: verantwortlich: Bene

Thema:   Abschied / Rinus
Anliegen: verantwortlich: Matthias

Thema:   Corona / Aktueller Status und Kontakttraining
Anliegen: verantwortlich: Bene

Thema:   Mitglieds-Beiträge
Anliegen: verantwortlich: Bene

Thema:   Schiedsrichter-Kosten / Großfeld-Team
Anliegen: verantwortlich: Bene

Thema:   Untergruppen / Vereinsportal & e-mail-Verteiler
Anliegen: verantwortlich: Bene

Thema:   Trikot-Satz für die SG Fußball
Anliegen: verantwortlich: Bene

13.09.20 – 14-19 Uhr
Das Sommerfest ist für alle aus dem Verein offen. Falls jemand Freund*innen mitbringen will, 
kann er/sie das gerne tun. 
Vor Ort wird es verschiedene kleine sportliche Programmpunkte geben: Eierlaufen, 
Dosenwerfen, Torwandschießen, Schach, usw.
Am Abend wird mit Musik die Veranstaltung ausklingen. 
Lasst uns zusammen den Sommer verabschieden und uns dabei wieder einmal sehen und 
austauschen.
Wir freuen uns, euch zu sehen!

Matthias fragt, ob das Orga-Team sich nochmal förmlich bei Rinus verabschieden möchte.
Möglicherweise in Form einer kleinen Aufmerksamkeit.
Der Vorschlag findet keine Mehrheit, da es keine generelle Regelung dazu gibt.
Es bleibt allen, die Rinus kennen, persönlich überlassen, sich zu verabschieden.

Das Angebot „Wettkampf & Training“ trainiert weiterhin „kontaktlos“.
Das Frauen*-Team, das Großfeld-Team und FR trainieren in festen Gruppen mit Kontakt.
Bei der Kommunkation und der Umsetzung der Vorgaben kam es zu Schwierigkeiten.

Speziell die Kommunkation zwischen SG Leitung und dem Frauen*-Team verlief schwierig.
Um heraus zu finden, woran dies liegen kann, soll es ein klärendes Gespräch geben.
Die SG Leitung hat dem Fauen*-Team ein Treffen mit dem KARS-Team angeboten.
Das vereins-interne Mediations-Team soll helfen, Optimierungs-Möglichkeiten zu finden.
Ein fester Termin für diese Mediation steht momentan noch nicht fest.

Wurde nicht besprochen → im Themenspeicher → für das nächste Quartals-Treffen.

Wurde nicht besprochen → im Themenspeicher → für das nächste Quartals-Treffen.

Wurde nicht besprochen → im Themenspeicher → für das nächste Quartals-Treffen.

Bene möchte sich weiterhin um einen neuen, roten Trikot-Satz für die SG Fußball bemühen.
Der bereits gekaufte, weiße Trikot-Satz, hat in der „Test-Phase“ nicht völlig überzeugt.
Bene wird sich deshalb nochmals nach einem neuen „Ausrüster“ erkundigen.



Thema:   Umbenennung von „Wettkampf & Training“ in KT
Anliegen: verantwortlich: Tönjes

Thema:   Traings- T-Shirts
Anliegen: verantwortlich: Tönjes

Thema:   Platzwart / Behmstraße
Anliegen: verantwortlich: Bene

Thema:   Telegram-Gruppe des Großfeld-Teams
Anliegen: verantwortlich: Schulzing

Thema:   Hygiene-Konzepte für die Fußball-Angebote
Anliegen: verantwortlich: Jonas

10) GEMÜTLICHES BEISAMMENSEIN ;-)

Wurde nicht besprochen → im Themenspeicher → für das nächste Quartals-Treffen.

Wurde nicht besprochen → im Themenspeicher → für das nächste Quartals-Treffen.

Bene möchte ein „Dankes-Schreiben“ an den Platzwart von der Behmstraße senden.
Dieser Vorschlag findet uneingeschränkte Zustimmung und Bene bekommt das „okay“.

Momentan hat die Trainer-Gruppe / die Verantwortlichen des GT keinen admin-Zugriff.
Es wird für sinnvoll erachtet, dass die verantwortlichen Personen diese Rechte bekommen.
Das QT gibt den Verantwortlichen des GT die Legitimation, die admin-Rechte einzufordern.
Es wird befürwortet, dass dafür auch die Zustimmung der Teilnehmenden eingeholt wird.
→ Durch Abstimmung beschlossen.

Jonas hat bereits Erfahrung gesammelt, im Erstellen von Hygiene-Konzepten.
Wenn Angebote Beratung/Unterstützung in dieser Frage brauchen, ist er ansprechbar.
Unter allen offiziellen Vorgaben, können individuelle Konzepte erarbeitet werden.
Diese müssen dann jeweils noch von der Vorstandschaft genehmigt werden.
Speziell der Kinder-Fußball und das Freie Spiel sind eingeladen, sich bei Bedarf zu melden.



Teil III SCHRIFTFÜHRUNG

A TO-DO / NEU:

Thema: IMMER Aktualisierungen !
Aufgabe:   verantwortlich: Matthias 
Organigramm / Adress-Liste / Daten-Ablage / e-mail-Verteiler / Homepage / Kalender !

Thema: IMMER Top´s für die Sportlichen Leitung !
Aufgabe:   verantwortlich: Matthias 
Anliegen für das Treffen der Sportlichen Leitung zusammentragen und weiterleiten !

Thema:   Falco Rosso / Einbindung in die SG Fußball
Aufgabe:   verantwortlich: Andrew
Trainingszeiten, Spiel-Termine und Texte für die HP an die Schriftführung senden.

Thema:   Falco Rosso / RSB-Logo-Bügelbild für die Hosen
Aufgabe:   verantwortlich: Andrew
RSB-Logo-Bügelbilder machen lassen / Rechnung dann bei der SG-Kasse einreichen.

Thema:   Falco Rosso / Trainingszeiten
Aufgabe:   verantwortlich: Andrew / Thomas
Absprachen darüber treffen, ob und wann FR auf den Dienstag ausweichen kann.

Thema:   Logos beim Web-Auftritt www.fussball.de
Aufgabe:   verantwortlich: Schulzing
Änderung, dahingehend, veranlassen, dass bei GT-Spielen nur das RSB-Logo erscheint.

Thema:   Mediations-Treffen /  SG-Leitung & Frauen*Team
Aufgabe:   verantwortlich: Fanni / Jonas
Gemeinsamen Termin zusammen mit dem KARS-Team finden (falls F*-T einverstanden).

Thema:   Mitgliedschaft bei Fußballer:innen forcieren
Aufgabe:   verantwortlich: Bene
Übersicht der aktuellen Mitglieder organisieren und an das Orga-Team weiter leiten.

Thema:   Platzwart / Behmstraße
Aufgabe:   verantwortlich: Bene
Dankes-Schreiben an den Platzwart der Behmstraße verfassen und versenden.

Thema:   Spind für die Böttgerstraße
Aufgabe:   verantwortlich: Matthias
Treffen der Übungsleiter, der verschiedenen SG-s organisieren → bei „Normal-Betrieb“.

Thema:   Telegram-Gruppe des Großfeld-Teams
Aufgabe:   verantwortlich: Schulzing
Derzeitigen admin den Beschluss des QT mitteilen / Teilnehmer:innen-Votum einholen.

Thema:   Trikot-Satz für die SG Fußball
Aufgabe:   verantwortlich: Bene
Neuen „Ausrüster“ finden und einen Vorschlag für einen roten Trikot-Satz einbringen.



B THEMENSPEICHER / AKTUELL:

Thema:   Altersgruppe 14 bis 15 Jahre
Anliegen: verantwortlich: Matthias

Thema:   Aufkleber
Anliegen: verantwortlich: Matthias

Thema:   Einheitliche e-mail-adressen in der SG Fußball
Anliegen: verantwortlich: Matthias
Alle Adressen der SG Fußball könnten auf xxx-fussball@roter-stern.berlin enden.

Thema:   Flagge
Anliegen: verantwortlich: Matthias

Thema:   Logo
Anliegen: verantwortlich: Matthias

Thema:   Mitglieds-Beiträge
Anliegen: verantwortlich: Bene
Grundsätzliche Fragen, zum System, der Verteilung der Mitglieds-Beiträge.

Thema:   Präambel der SG Fußball
Aufgabe:   verantwortlich: Richard / Tönjes

Thema:   Running Dinner
Anliegen: verantwortlich: Matthias

Thema:   Schiedsrichter-Kosten / Großfeld-Team
Anliegen: verantwortlich: Bene
Aktuelle Fragen, zu den Kosten, die durch die Schiedsrichter in der Liga entstehen.

Thema:   SG-Leitung / Doppelspitze / Frau/Mann
Anliegen: verantwortlich: Bene
Doppelspitze von Frau/Mann in der SG-Leitung gewünscht.

Thema:   Traings- T-Shirts
Anliegen: verantwortlich: Tönjes
Vorschlag zur Anschaffung von Trainings-Shirts für alle Fußballer:innen.

Dieses Angebot wird ab Oktober 2019 von der SG Fußball nicht mehr abgedeckt.
Wie kann die Lücke geschlossen werden ?

Nach wie vor möchte die SG Fußball gerne eigene Aufkleber erstellen lassen.
Neue Entwürfe ? Nochmals die Kriterien mit dem Vorstand abklären ?

Es besteht der Wunsch eine eigene Flagge der SG Fußball zu haben.
Diese könnte bei der BL, Turnieren, Demos oder im Stadion benutzt werden.

Es besteht die Idee, eine Änderung des Vereins-Logos auf den Weg zu bringen.
Zeitlich könnte dies z.B. bis zum 10-jährigen Vereins-Jubiläum 2022 umsetzbar sein.

Eine Präambel, mit gemeinsamen, zu verpflichtenden Werten wurde erstellt.
Es ist weiterhin unklar, inwieweit diese verpflichtend, und SG-individuell sein kann.

Es gibt die Idee, ein Running Dinner für die SG Fußball und viele andere anzubieten.
Es gibt hierzu auch schon viele konkrete Ideen zur Umsetzung. > „Welcome Team“ ?



Thema:   Umbenennung von „Wettkampf & Training“ in KT
Anliegen: verantwortlich: Tönjes
Ergänzend zum „Großfeld-Team“ könnte das Angebot zukünftig „Kleinfeld-Team“ heißen.

Thema:   Untergruppen / Vereinsportal & e-mail-Verteiler
Anliegen: verantwortlich: Bene
Fragen zur Möglichkeit, e-mails gezielt an Mitglieder der Untergruppen zu versenden.

C DATEI-ANHÄNGE:

SG Fußball / Mitglieder (extern)

Anhang / Dateiname: 20-06-RS-SGF-OrgaProtokoll

Anhang / Dateiname: 20-06-RS-SGF-Organigramm

Orga-Team / Mitglieder (intern)

Anhang / Dateiname: 20-06-RS-SGF-OrgaTeamUebersicht


